



#PRESIDENTA SHEINBAUM

# Descartan prórroga en comicios

## INSCRIPCIÓN FUE UN ÉXITO, MÁS DE 33 MIL PERFILES EN REGISTRO

18

MIL 447  
PERSONAS,  
EN EL PODER  
EJECUTIVO.

3

MIL 805, DE  
PARTE DEL  
PODER JUDI-  
CIAL.

POR N. GUTIÉRREZ Y M. ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta Claudia Sheinbaum descartó una prórroga para la elección de juzgadores —programada para el 1 de junio del próximo año—, como lo planteaba el INE.

“A todos aquellos que decían que iba a ser un fracaso; una vez más se equivocaron. El pueblo de México está consciente, activo y este registro es muestra de ello, y el Poder Judicial se va a transformar para bien”, expresó.

En la *mañana* detalló que tras las reunión entre autoridades del Instituto Nacional Electoral (INE) y la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, es factible realizar la votación, aunque los tiempos son “cortos”.

Afirmó que fue un “éxito”, algo “inédito” e “histórico” la inscripción de aspirantes para participar en la elección

PASAN A  
SIGUIENTE  
FASE

1

• Del Poder Ejecutivo hubo 18 mil 447 personas aspirantes a cargos.

2

• Los registros fueron a través del sitio oficial del Comité de Evaluación.

de juzgadores. En este sentido, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, coordinador general de Política y Gobierno de la Presidencia, dijo que se registraron ante el comité de Evaluación del Ejecutivo Federal 18 mil 447 personas, de las cuales 6 mil 101 son mujeres, 10 mil 862 hombres y 106 personas no binarias.

Dijo que ahora inicia el proceso de selección para elegir a los mejores perfiles los cuales se realizaron en el micrositio que funcionó perfectamente, incluso en los momentos de mayor demanda.

Al respecto, los Comités de evaluación del Poder Legislativo, Ejecutivo y Judicial entran ahora a una fase para depurar los más de 33 mil 700 perfiles de aspirantes que hasta ahora buscan competir en la primera elección de jueces, magistrados y ministros de la Corte.

El Senado recibió un total de 11 mil 904 registros de aspirantes a algún cargo de la elección del Poder Judicial. Sin embargo, aún falta por revisar 15 mil registros de información que se realizaron por medio de correo electrónico. El comité de evaluación del Ejecutivo federal reportó 18 mil aspirantes y el comité del Poder Judicial 3 mil 805 aspirantes.

Ahora, se tienen que depurar los listados y será hasta el 15 de diciembre que se conozcan a los ciudadanos que son elegibles para participar.

La doctora Sheinbaum indicó que “el INE ya se reunió con la secretaria de Gobernación y plantearon que tienen los tiempos cortos, pero que es factible desarrollar la votación”.

—¿Y el presupuesto?

—En eso están trabajando también con la secretaria de Gobernación, respondió la mandataria federal. ●



FOTO: ESPECIAL



• **INFORME.** Arturo Zaldívar dio detalles de los registros finales de parte del Ejecutivo federal.